



España alcanza las 83 celebraciones con esta distinción

La Semana Santa de Badajoz ha sido declarada como Fiesta de Interés Turístico Internacional

- Es la quinta festividad que recibe este reconocimiento en la comunidad autónoma de Extremadura

28 de enero de 2025.- La celebración de la Semana Santa de Badajoz ha sido declarada como Fiesta de Interés Turístico Internacional, al reconocerse que se trata de un acontecimiento que “va más allá de ser simplemente religioso; constituye un vivo testimonio de la rica historia, el excepcional arte, la palpable devoción y la arraigada tradición de la ciudad”.

La Secretaria de Estado de Turismo, Rosario Sánchez Grau, ha resuelto favorablemente la solicitud de esta declaración para la Semana Santa de Badajoz que se presentó el pasado 30 de octubre de 2024, y ha querido reconocer “su originalidad, valor cultural, el alto grado de participación ciudadana y su gran alcance como atractivo turístico”.

Para obtener el reconocimiento de Fiesta de Interés Internacional es preciso contar previamente con la distinción de Fiesta de Interés Nacional, que la Semana Santa de Badajoz tiene desde 2011. También es necesario demostrar que se trata de una festividad que se viene celebrando de manera continuada en el tiempo y probar que la localidad cuenta con establecimientos suficientes.

La Semana Santa de Badajoz data del S. XVI y desde entonces ha sido protagonizada por más de cuarenta cofradías lo que denota su importancia y la devoción que desprende. Actualmente participan once cofradías y más de 10.000 hermanos en las procesiones y desfiles que tienen lugar a lo largo de este evento. En este sentido es importante hacer referencia a la labor de los costaleros, que son los encargados de portar los pasos. Esta fuerte participación ciudadana le confiere un valor añadido.

La celebración comienza el Viernes de Dolores y a lo largo de toda la semana van aconteciendo diariamente distintas procesiones hasta llegar al Domingo de Resurrección. Cada cofradía se viste de gala y sacan sus pasos caracterizados por ser de madera tallada y dorada procedentes en muchos casos de los más afamados talleres sevillanos. El Jueves Santo cobra la mayor importancia en esta Semana Santa ya que es el momento en el que sale la Patrona, la Virgen de la Soledad.

Este acontecimiento atrae a visitantes tanto a nivel nacional e internacional, destacando a los turistas procedentes de Portugal. La ubicación de la ciudad de Badajoz, haciendo frontera con este país, facilita la llegada de estos visitantes. Además, su oferta de establecimientos turísticos tanto en la ciudad como en los alrededores favorece la llegada de nuevos turistas.

Con la declaración de la Semana Santa de Badajoz ascienden a 83 el número de Fiestas de Interés Turístico Internacional con las que cuenta España, cinco de ellas en Extremadura.